

Es ist besser, in Ehren zu versagen als durch Betrug erfolgreich zu sein.
Sophokles

Meine Lebenskameradin und Ehefrau

Marlies Häusler-Poch

29. August 1936 – 22. Oktober 2016

Die mich ein Leben lang unterstützte, stabilisierte und in meinen Lebenskrisen tröstete, hat mich am Samstag, den 22. Oktober 2016, um 10.40 Uhr verlassen.

Sie starb zu Hause in meinem Armen, Ernie.

In Trauer:
Ernst Wilhelm Häusler
Edith Hirter
Hansjürg Poch
Ursula Pfiffner
Verwandte und Freunde

Urnenbeisetzung: im November, im Jura.

Traueradresse: Ernst Häusler, Breitensteinstrasse 58, 8037 Zürich